

Dr. Herbert Weber CM

wurde am 26.10.1952 in St. Valentin als zweiter Sohn des Hofrats im Linzer Landesbauamt Manfred Weber geboren. Nach Reifeprüfung und Bundesheer studierte er Technische Physik und beendete dieses Studium 1980 als Diplomingenieur. Dann nahm er in St. Pölten das Theologiestudium auf, das er 1985 abschloss.

Nach einem externen Jahr in Wien trat er im Jahr 1986 in die Lazaristengemeinschaft ein. Dem folgte das Noviziatsjahr in Graz. In der folgenden Ausbildungszeit absolvierte er ein Aufbau-Lehramtsstudium aus Physik und dissertierte bei Prof. Zulehner in Wien über Sekten in Österreich.

Dr. theol. Herbert Weber wurde dann im Jahr 1991 in Graz von Bischof Johann Weber zum Priester geweiht und war dann in Wien neben einer schulischen Tätigkeit in den Pfarren Kaiserstraße und St. Severin eingesetzt.

Im Jahr 1995 kam er als Lehrer an das St. Georgs-Kolleg, wo er einige Jahre hindurch auch Fachvorstand für die naturwissenschaftlichen Fächer und Kustos für Physik war. Wachsende gesundheitliche Probleme haben jetzt allerdings dazu geführt, dass er mit Ende des Schuljahres 2014/15 nach Österreich zurückkehrt und versucht, dort mit einigen Operationen wieder eine bessere körperliche Basis zu gewinnen.

Wir danken Dr. Weber für seine langjährige Mitarbeit in der Schule, aber auch in der Seelsorge für die Schwestern des St. Georgs-Spitals. Wir hoffen gemeinsam mit ihm, dass eine längere gesundheitliche Schonzeit ihm wieder neue Kraft für weiteres Arbeiten in unserem österreichischen Regionalatshaus in Graz gibt.

Franz Kangler CM